

Gandeng elemen Mahasiswa, Kapolresta Cirebon Berikan Penyuluhan kepada Siswa SMK Muhammadiyah Lemahabang

Panji Rahitno - CIREBON.GO.WEB.ID

Aug 27, 2024 - 22:54



KAB CIREBON - Jajaran Kepolisian memberikan penyuluhan kepada para siswa SMK Muhammadiyah Lemahabang Kabupaten Cirebon, Selasa (27/8/2024). Kegiatan penyuluhan tersebut disampaikan langsung Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Dalam penyuluhan tersebut, pihaknya mengungkapkan alasan kedatangannya ke SMK Muhammadiyah Lemahabang. Hal tersebut dikarenakan tugas Polri ada 3, yang pertama Memelihara keamanan

dan ketertiban masyarakat, yang kedua Menegakkan hukum dan yang ketiga Memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat. "Ke depan tantangan generasi muda Indonesia dalam kehidupan tidaklah mudah, banyak permasalahan permasalahan yang ada, banyak tantangan. Para pelajar yang didepan Saya ini merupakan penerus bangsa, penjaga NKRI, yang akan melanjutkan perjuangan para pahlawan. maka dari itu Kita harus menjaganya apa yang sudah diperjuangkan oleh pahlawan kita dahulu, kita isi kemerdekaan dengan hal hal positif," katanya. Ia mengatakan, saat ini masih ada anak-anak yang berlaku negatif, dan melanggar hukum, contohnya membawa senjata tajam dipergunakan untuk tawuran konten. Padahal Tidak ada manfaatnya melakukan seperti itu, dan hanya akan berurusan dengan polisi atau berakibat lebih fatal . 'Kami mengajak anak anak semua untuk tidak melakukan hal hal yang bertentangan dengan hukum. Jangan pernah mau diajak oleh orang lain atau teman untuk melakukan kegiatan yang tidak benar," ujarnya. Menurutnya, Kunci kesuksesan seseorang itu yaitu Bertawakal kepada tuhan yang maha esa dan berbakti kepada orang tua, berusaha, hanya itu kunci untuk mensukseskan kita. Ia mencontohkan jika kita berbakti kepada orang tua, Insya Allah segala sesuatu dilakukan dengan cara yang baik. Materi lain yang disampaikan dalam kegiatan ini berupa ajakan untuk disiplin dan tertib berlalu lintas. Jika berkendara R2 agar menggunakan helm, tidak menggunakan knalpot brong atau tidak sesuai spesifikasi, tidak terlibat penyalahgunaan Narkoba. "Penyalahgunaan narkoba juga mempunyai pengaruh yang buruk untuk kesehatan dan masa depan kita. Hal-hal seperti ini agar bisa difilter mana hal baik mana hal buruk demi masa depan generasi muda calon pemimpin masa depan ini," katanya. Dari perwakilan elemen mahasiswa UMC yang tergabung dalam HMI, PMII, GMNI juga memberikan motivasi kepada para pelajar untuk merrka menjauhi hal hal negatif, taat pada aturan dan bisa belajar teknik pernapafan jika menghadapi permasalahan yang rumit di kehidupan. Dari pihak sekolah juga mengucapkan terimakasih kepada Kapolresta Cirebon yang tidak henti hentinya berkeliling ke sekolah untuk memberikan motivasi dan edukasi serta arahan kepada para pelajar agar mereka bisa meraih cita citanya.